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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que encaminhe expediente 

ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito Municipal, solicitando a 

implantação da Guarda Municipal para a realização de ronda em nossa cidade. 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Nunca houve tempo em que a segurança das pessoas 

estivesse tão ameaçada quanto hoje. A violência praticada em todo o mundo tem provocado medo 

e insegurança de tal forma, que ningúem mais desfruta de paz e tranquilidade. Com os recentes 

ataques nas escolas, a situação ficou ainda pior. 

Neste contexto, temos verificado que muitos governos 

municipais têm tido a iniciativa de implantar a guarda municipal, com o objetivo de oferecer 

segurança à população. 

O serviço consiste na realização de rondas, especialmente 

noturnas, da 00 às 06 horas, utilizando-se motocicletas, que tem o custo mais baixo, inclusive com 

combustível. Mas o ideal é que o serviço seja prestado com veículo mais apropriado até para 

intimidar mais. Existem municípios vizinhos ao nosso serviço em que o serviço é estendido à 

população durante todo o dia, que sabe das vantagens oferecidas. 

De muitas maneiras os moradores seriam beneficiados. 

Como se sabe os estudantes do período noturno, que residem nos bairros mais afastados enfrentam 

o perigo de retornar para seus lares, passando por localidades despovoadas. Os trabalhadores que 

vão ao trabalho ou deste retornam dentro do horário específicado acima, também enfrentam a 

mesma situação. Os comerciantes constantemente estão sofrendo roubos, assaltos; da mesma forma, 

os lares estão ameaçados de arrombamentos seguidos de furtos, afora a questão das ameaças de 

ataques as escolas. Enfim, torna-se desnecessário enumerar as questões geradas pela violência de 

modo geral, e de nossa cidade não está isenta de sofrer tais ações. 

     Assim, objetivando oferecer segurança às pessoas desta 

comunidade, estamos indicando a Vossa Excelência, a implantação da guarda municipal, para que 

possamos viver com mais tranquilidade e dignidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 14 de abril de 2023. 

 

 

MÁRCIO GARCIA GALDINO 

VEREADOR 
 


